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ГУБЕРНАТОР КУБАНИ Вениамин Кондратьев на совещании по вопросам реализации ре-
гионального антикризисного плана отметил, что в экономике края наметилась положи-
тельная динамика. Наибольший рост показали промышленность – 100,9 процента, АПК – 
105,5, курорты – 128,3, а темп роста доходов опережает общероссийский на 6 процентов. 
За пять месяцев в региональную казну удалось мобилизовать 95 миллиардов рублей.

Экономика с плюсом
Кубань, по заявлению властей, 
выходит из рецессии

«Фишт» готовится к игре
Реконструкция футбольного стадиона в Сочи, где пройдет ЧМ-2018,                                
завершится до ноября нынешнего года

томобильных дорог, в том числе возмож-
ность создания перехватывающих парко-
вок перед въездом в город. Особое внима-
ние стоит уделить вопросам навигации. 
Схемы движения электричек и автобусов 
до спортивного объекта и обратно должны 
быть понятны и доступны жителям и го-
стям Сочи.

Также на совещании обсудили подготов-
ку волонтеров. Набор добровольцев старто-
вал первого июня и продлится до конца это-
го года. На Кубок конфедераций предстоит 
набрать 1130 человек, на чемпионат мира по 
футболу – 1580. На Кубани их подготовку 
будут вести в Краснодаре, Сочи, Анапе и Ге-
ленджике. Вениамин Кондратьев пореко-
мендовал заранее приступить к обучению 

волонтеров, перенимая практику подготов-
ки к Олимпиаде.

Олимпийский опыт следует использовать 
и в вопросах обеспечения правопорядка, 
уверен губернатор Кубани. Кроме того, не-
обходимо изучить меры безопасности Евро-
2016.

– Наша задача – оградить спорт от бес-
предела и хулиганства фанатов. Должен 
быть красивый футбол, красивый спорт. Не 
нужно надеяться только на правоохрани-
тельные органы, мы должны работать все 
вместе, – подчеркнул глава края, поручив 

ТЕМ ВРЕМЕНЕМ

Губернатор края Вениамин Кондратьев пред-

ложил расширить «безалкогольную зону» на 

время проведения матчей ЧМ-2018 в Сочи.

На Кубани рассмотрят возможность запре-

тить продажу спиртных напитков на расстоя-

нии 500 метров от спортивных и социальных 

объектов в городах, участвующих в подготов-

ке и проведении мундиаля. Пойти на такие 

меры власти края заставляет печальный опыт 

Евро-2016, где беспорядки были спровоциро-

ваны бесконтрольной продажей алкоголя.

– На самих стадионах продавалось безалко-

гольное пиво, но вблизи футбольных арен к 

услугам хулиганов был любой алкоголь в стек-

лянной таре. Все это после распития летело в 

полицию или превращалось в оружие против 

болельщиков, – отметил Николай Долуда.

Согласно существующей федеральной норме 

у нас в стране продажа спиртного вблизи 

спортивных и социальных объектов запреще-

на, а само расстояние определяется властью 

на местах. Сейчас в Сочи купить алкоголь 

можно в общепите на расстоянии 15 метров, в 

розничной торговле – на расстоянии 25 ме-

тров от них. В Анапе нормы составляют 50 и 

100 метров, в Геленджике – 50 и 70 соответст-

венно. В Краснодаре запрещено продавать 

спиртное в радиусе 100 метров от спортив-

ных и социальных учреждений.

Вениамин Кондратьев предложил рассмо-

треть возможные варианты увеличения «без-

алкогольной зоны» до 500 метров.

– Нужно обезопасить людей, при этом обо 

всех ограничениях и запретах, связанных с 

безопасностью и стабильным проведением 

чемпионата, предупредить предпринимате-

лей заранее, – подчеркнул губернатор.

Стадион «Фишт», на котором прошли церемонии 
открытия и закрытия зимней Олимпиады, теперь 
готовится принять ЧМ по футболу.

ПОДРОБНОСТИ

 Дина Пригорова, Краснодарский край

В Краснодаре состоялось заседание оргко-
митета по подготовке и проведению чемпи-
оната мира по футболу в 2018 году. Все ме-
роприятия, включенные в краевую про-
грамму подготовки к мундиалю и Кубку 
конфедераций – 2017, реализуются соглас-
но графику, отметил губернатор Вениамин 
Кондратьев.

Реконструкция сочинского стадиона 
«Фишт», где уже через год, 21 июня, прой-
дут первые футбольные баталии Кубка кон-
федераций, идет полным ходом. Глава края 
напомнил, что все работы необходимо за-
вершить до ноября нынешнего года. А проте-
стируют главную арену олимпийской сто-
лицы еще до мая 2017-го – здесь должны 
пройти три матча с полной загрузкой три-
бун и проверкой всех систем.

Вице-губернатор Николай Долуда отме-
тил, что Кубок конфедераций и чемпионат 
мира по футболу будут проходить в разгар 
курортного сезона, поэтому уже сейчас не-
обходимо продумать вопрос разгрузки ав-
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До мая 2017 года 
на арене должны пройти 
три матча с полной 
загрузкой трибун 
и проверкой всех систем

Николаю Долуде подключить к охране об-
щественного порядка в Сочи и других горо-
дах усиленные казачьи подразделения.

Ветер надежды
В Краснодаре возобновила работу база для занятий парусным спортом

МЕСТНАЯ ВЛАСТЬ

 Ксения Скоробогатая, Краснодар

Вкус свободы, свежий воздух, шум волны. 
Молодые люди дружно спускают лодки на 
воду и очень умело ими управляют. За рабо-
той спортсменов, не скрывая своих эмоций, 
наблюдает множество гостей. Никого не пу-
гали даже надвигающиеся грозовые тучи и 
усиливающийся ветер – показательная от-
крытая тренировка, посвященная возоб-
новлению работы парусной школы краевого 
центра, прошла на ура.

Торжественное открытие спортивной 
базы состоялось в районе аванпорта Крас-
нодарского водохранилища. Поздравить его 
участников с этим событием приехал и за-
меститель министра физической культуры 
и спорта Краснодарского края Вадим Пер-
мяков.

Раньше спортсмены и тренеры арендова-
ли базу у местного яхт-клуба, но там поме-
щения находились слишком близко к гидро-
техническим сооружениям, и решением 
краевого Арбитражного суда были призна-
ны самостроем. В результате занятия пре-
кратились.

Такое положение дел не устроило многих, 
ведь дети мечтали продолжать тренировки. 

К тому же парусный спорт на Кубани развит 
достаточно хорошо, а некоторые выпускни-
ки школы уже представляли Россию на раз-
личных международных соревнованиях и 
даже на Олимпийских играх. Губернатор 
Краснодарского края Вениамин Кондратьев 
взял этот вопрос под личный контроль.

– У детской школы должна быть своя тер-

ритория с максимально комфортными усло-
виями для занятий и тренировок, – отметил 
глава региона.

По его поручению министерство физиче-
ской культуры и спорта Краснодарского 

края совместно с администрацией города 
проработало вопрос о возобновлении заня-
тий яхтсменов, и решение возникшей проб-
лемы было найдено.

На берегу водохранилища выделили но-
вый земельный участок, только уже за пре-
делами аванпорта. Так удалось избежать по-
вышенной опасности для гидротехниче-
ских сооружений Краснодарского моря, как 
его многие называют в столице края, но при 
этом обеспечить свободный выход яхтсме-
нам на воду.

Сейчас база оборудована всем необходи-
мым: есть эллинг для хранения парусных 
судов и оборудования, мужская и женская 
раздевалки, душевые, туалеты, учебный и 
тренерские кабинеты.

– Здесь созданы все условия по европей-
ским стандартам для организации трениро-
вочного процесса – подготовлены пандус 
для схода к берегу, методические кабинеты, 
помещения для ремонта техники, – отметил 
Вадим Пермяков. – Не забываем мы и о без-
опасности. Регулярно будем делать запросы 
в МЧС края и Кубанское водное управление 
о проверке течений водохранилища и со-
блюдения техники безопасности при выхо-
де на воду. Кроме того, если в ходе занятий 
будут обнаружены какие-то технические 
недостатки, они будут устранены.
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Юные яхтсмены теперь снова учатся покорять 
волны Краснодарского моря.
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